

Paul Éluard. Le tour de France en dictée

Publié le 02 avril 2018



Les élèves avant l'épreuve.

Vendredi matin 30 mars, Véronique Beaux, principale du collège Paul-Éluard de Mûr-de-Bretagne, et les deux professeurs de français accueillaient Sandrine Riou (responsable communication au Conseil départemental), Joël Bigorgne (journaliste) et Hervé Le Lu, maire de Guerlédan, pour une dictée spéciale Tour de France. Les élèves de cinquième et de sixième de l'établissement ont pris part à cette épreuve qui regroupe 800 collégiens issus de huit collèges du département. Un classement permettra au gagnant de suivre l'arrivée du tour de France, le 12 juillet, en classe VIP.